

中高東支建第 680 号

令和元年 6 月 26 日

一般社団法人

静岡県トラック協会

会長 佐野 寛 殿

中日本高速道路株式会社

東京支社 建設事業部長

前川 利聰



### 建設機材・資材等の輸送における安全確保の徹底について（要請）

拝啓 貴協会におかれましては益々ご盛栄のこととお慶び申し上げます。

平素から高速道路事業にご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、平成 31 年 1 月 14 日、弊社東京支社管内の工事において、建設用機械を輸送車に固縛せず輸送したことから、高速道路のランプ上に建設用機械を落下させ、幸いにも第三者被害はなかったものの、ガードレール等の道路損傷と供用中のランプを約 4 時間半にわたり通行止めにさせる重大な事故が発生しました。

これまでにも建設用機材等に係る同類の輸送中事故が多数発生しており、平成 30 年度においては、特に事故件数が多く極めて深刻な状況にあります。

このような状況を踏まえ、弊社におきましては、資機材や重機を現場内から一般道を介して搬出する際における積載物の積付け・固縛状況の点検強化など再発防止に向けた取り組みを実施しているところです。

つきましては、貴協会におかれましても、建設機材・資材等の輸送中事故防止に向けた安全確保の徹底、貴協会員各位に向けた周知指導等をよろしくお願い申し上げます。

最後になりますが、今後とも高速道路事業をご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

敬具

#### 固縛しないまま重機を回送！高速道路上に落下させる重大事故発生（H31.1.14）



##### ●重機落下、新東名通行止めに

14 日午後 6 時 25 分ごろ、海老名市門沢橋の圏央道外回り海老名南 JCT のランプで、25 t トラックの荷台に乗せられていたロードローラー（約 7 t）が落下した。けが人はいなかった。事故の影響で、午後 11 時頃まで新東名高速道路厚木南インターチェンジから同 JCT までが通行止めとなった。

現場は新東名高速道路が圏央道外回りに接続する 1 車線の右カーブ。トラックの男性運転手が「積んでいた重機が落ちた」と 110 番通報した。落下した重機は荷台に固縛されていなかった。マスコミ報道あり（新聞）